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Contenu :  

Le crédit de 186 millions de francs accepté en janvier 2021 pour la réalisation de la H18 se basait sur une 
estimation des coûts établie en 2019 (rapport 21.001). Depuis lors, les prix des matières premières, des 
matériaux de construction et de l’énergie ont connu une forte hausse. 

Le début du chantier est prévu en 2024 : quel est le taux de dépassement lié à ce renchérissement projeté ? 
Quel montant cela représente-il ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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